

Pengaruh Insentif Terhadap Kinerja Karyawan Pada Perusahaan

by Rizka Della Cahyani

Submission date: 04-Jun-2024 03:23PM (UTC+0700)

Submission ID: 2395261890

File name: XCELLENCE_-_VOL.2,_NO.2_JUNI_2024_hal_01-09.docx (88.25K)

Word count: 2498

Character count: 16227

Pengaruh Insentif Terhadap Kinerja Karyawan Pada Perusahaan

Rizka Della Cahyani¹⁾

rizkadellacahyani@gmail.com

Yufita Sri Rejeki²⁾

yufitasrirejeki86@gmail.com

Kezia Abigail Sousia³⁾

Keziasousia28@gmail.com

Sekar Arum Larasati⁴⁾

sekaralarasati1511@gmail.com

Angelina Putri Rahayu⁵⁾

[nglnrahayu@gmail.com](mailto:nglurahayu@gmail.com)

Saridawati Saridawati⁶⁾

²⁰
1,2,3,4,5,6 Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis,
Universitas Bina Sarana Informatika, Ciputat, Tangerang Selatan, Indonesia

³²
Abstrak : Intensive compensation for employees is an achievement that is in conflict with the use of energy or compensation for services performed by the workforce. By paying employees, they will gain financial and non-financial benefits, compensation will encourage employees to analyze their work well so that their skills improve. The higher the salary a company offers its employees, the greater the employee's efforts to improve their performance. Compensation is an important thing that companies must provide fairly to their employees, both financial and non-financial. Employees need to be given compensation such as bonuses, allowances, a comfortable working environment, and work that can demonstrate their abilities so that the employee can provide the best results for the company. One of the aims of this research is to determine the effect of financial compensation on employee performance. The success achieved by a company cannot be separated from the important role of the human resources department. Therefore, the company is committed to developing a highly skilled workforce who has the agility and mindset to continue to develop and appreciate the company's values, to lead the business in the context of industrial development, to evaluate employee performance based on respondents' perceptions independently. This is done by a company with the aim of maintaining good service quality at this time, by evaluating it based on employee perceptions..

Keywords : Compensation, Employee Performance,

Abstrak : Kompensasi Insentif pada karyawan merupakan suatu prestasi yang bertentangan dengan penggunaan energi atau kompensasi atas jasa yang dilakukan oleh tenaga kerja. Dengan membayar pegawai akan memperoleh keuntungan finansial dan non finansial, kompensasi akan mendorong pegawai menganalisis pekerjaannya dengan baik sehingga keterampilannya meningkat. Semakin tinggi gaji yang ditawarkan suatu perusahaan kepada karyawannya, maka semakin besar pula upaya karyawan tersebut untuk meningkatkan kinerjanya. Kompensasi merupakan hal penting yang harus diberikan perusahaan secara wajar kepada karyawannya, baik finansial maupun non finansial. Karyawan perlu diberikan kompensasi seperti bonus, tunjangan, lingkungan kerja yang nyaman, dan pekerjaan yang dapat menunjukkan kemampuannya agar karyawan tersebut dapat memberikan hasil yang terbaik bagi perusahaan. Salah satu tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kompensasi finansial terhadap kinerja karyawan. Kesuksesan yang diraih suatu perusahaan tidak lepas dari peran penting departemen sumber daya manusia. Oleh karena itu, perusahaan berkomitmen untuk mengembangkan tenaga kerja berketerampilan tinggi yang memiliki ketangkasan serta pola pikir untuk terus mengembangkan dan mengapresiasi nilai-nilai pada perusahaan, untuk memimpin bisnis dalam konteks perkembangan industry, untuk mengevaluasi kinerja pegawai berdasarkan persepsi responden secara mandiri. Hal ini dilakukan suatu perusahaan dengan tujuan untuk menjaga kualitas pelayanan yang baik saat ini, dengan cara mengevaluasi berdasarkan persepsi karyawan.

Kata Kunci : Kompensasi Insentif, Kinerja Karyawan

PENDAHULUAN

Latar Belakang

Di era globalisasi saat ini, dalam konteks teknologi informasi dan komunikasi yang berkembang pesat serta persaingan bisnis yang semakin ketat, keamanan menjadi salah satu prioritas perusahaan untuk tetap menjaga keberlangsungan usahanya. Untuk menghindari adanya risiko kejahatan dan pelanggaran, perusahaan mengalokasikan sumber daya manusia yang tersedia untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan kelancaran kegiatan perusahaan. Kompensasi yang diberikan adalah kompensasi finansial dan kompensasi finansial, serta kompensasi finansial seperti bonus, insentif, tunjangan, asuransi dan lain-lain. pegawai juga membutuhkan pekerjaan yang dapat menunjukkan kemampuannya dan mendapatkan manfaat dari lingkungan kerja yang nyaman serta fasilitas yang dapat membantu menyelesaikan pekerjaan pegawai untuk mencapai hasil yang optimal.

Produktivitas merupakan salah satu aspek yang menentukan keberhasilan suatu perusahaan dalam persaingan dunia usaha yang semakin ketat (Anis, Nandiroh, & Supriyanto, 2007). Di samping dikaitkan dengan kemampuan sumber daya manusia, produktivitas juga kerap dikaitkan dengan cara dan sistem yang efisien (Hasibuan, 2005).

Kompensasi menjadi salah satu keperluan utama seorang karyawan. Agar lingkungan kerja menjadi positif dan produktif, sebuah kompensasi harus merata dan adil. Kompensasi dapat didefinisikan seperti jumlah kompensasi yang diberikan oleh perusahaan kepada seorang karyawan karena telah melakukan pekerjaannya bersama baik. Balas jasa ini dapat diberikan dalam bentuk uang, tunjangan, atau penghargaan. Tujuan kompensasi ini adalah untuk mendorong karyawan untuk terus berkontribusi pada kemajuan dan kemajuan perusahaan dan menaikkan komitmen mereka. "Kemitraan antara karyawan dan bisnis di mana kompensasi diberikan sebagai imbalan atas kontribusi karyawan terhadap bisnis", kata (Silaswara et al. 2021, 92).

Dengan menetapkan tujuan, pemimpin bisnis menetapkan prosedur operasional standar (SOP). Prosedur operasi standar ini ditetapkan agar setiap karyawan mengetahui dengan baik tugas yang harus mereka lakukan di setiap area tempat mereka bekerja. Untuk memaksimalkan prosedur operasi standar ini, seluruh karyawan perusahaan harus memperhatikan dan peduli terhadap lingkungan kerjanya dan perusahaan juga harus memahami apa yang dibutuhkan karyawan dengan cara memberikan insentif kepada mereka. Dengan cara ini, karyawan dapat memaksimalkan kemampuannya kinerja untuk mencapai tujuan mereka. Hal ini disebabkan karena lingkungan kerja dinilai kurang terhubung oleh karyawan. Misalnya hubungan atasan dengan bawahan dan rekan kerja. Nah, , tidak jarang

karyawan terkadang merasa bingung jika kesulitan menjelaskan aktivitas profesionalnya. Sedangkan terkait isu , hingga saat ini insentif masih diberikan atas dasar kedekatan antara atasan dan bawahan, bukan atas dasar senioritas dan hasil kerja. Oleh karena itu, banyak karyawan terkadang merasa tidak puas dengan insentif yang ditawarkan saat ini. Selain itu, karena takut kepada atasannya, tidak jarang para karyawan hanya pasrah dengan kondisi yang ada.

Hanya pekerja yang berkualifikasi tinggi yang dapat bekerja dengan baik dan memberikan hasil yang baik. Kinerja karyawan merupakan salah satu faktor yang menentukan keberhasilan suatu perusahaan atau organisasi dalam mencapai tujuannya. Oleh karena itu, kinerja karyawan dapat menjadi pemicu kinerja perusahaan secara keseluruhan. Jika Kinerja Perusahaan menunjukkan ketidak profesional dalam melayani nasabah maka banyak nasabah yang sering mengeluhkannya. Penyebabnya adalah sebagian pegawai tidak profesional dalam melaksanakan tugas dan kewajibannya, karena kurangnya pengetahuan dan keterampilan transmisi informasi. Akibatnya, banyak pelanggan yang mengeluhkan kurangnya komunikasi sehingga membuat mereka tidak puas dengan kinerja.

Menurut Mangkunegara (2017:67) “Kinerja karyawan adalah hasil kerja secara kualitas dan kuantitas yang dapat dicapai oleh seseorang pegawai dalam melaksanakan tugasnya dengan tanggung jawab yang diberikan kepadanya”. Kinerja karyawan menjadi fokus utama departemen keamanan dalam membantu Perusahaan dalam mencapai tujuan perusahaan.

Menurut Meyer dan Allen (1991, dalam Soekidjan, 2009), komitmen dapat juga berarti penerimaan yang kuat individu terhadap tujuan dan nilai-nilai organisasi, dan individu berupaya serta berkarya dan memiliki hasrat yang kuat untuk tetap bertahan di organisasi tersebut.

Rumusan Masalah

Berdasarkan Latar Belakang dari uraian diatas, Maka rumusan masalah “Seberapa besar pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan di Perusahaan”.

Tujuan Penelitian

Dari Latar belakang dan Rumusan masalah diatas, Maka penulis menganalisis data dan memberitahukan bahwa “Pengaruhnya Kompensasi Intensfi Terhadap Kinerja Karyawan Di Perusahaan”.

Metode Penelitian

Dalam penelitian ini kami menggunakan metode penelitian pengumpulan data dan analisis data. Uraian metode tersebut adalah sebagai berikut :

1. Metode Kualitatif

Yang Dimana kita menggunakan metode kualitatif sebagai bahan penelitian kami untuk menganalisa dan mengumpulkan data dari hasil riset yang kemudian dianalisis. Dalam hal ini, hasil riset berasal dari pengisian kuisioner.

2. Metode Kuantitatif

Secara spesifik penelitian dilakukan dengan membaca, mengumpulkan dan mempelajari dokumen literatur, serta artikel ilmiah yang berkaitan dengan topik penelitian.

HASIL DAN PEMBAHASAAN

Analisis Kompensasi Intensif Terhadap Kinerja Karyawan Di Perusahaan

Hasil dari analisis data yang diperoleh dari metode kualitatif berasal dari pengisian Kuisioner dengan 5 soal pertanyaan kepada 30 responden. Maka dibawah ini akan dijelaskan hasil dari riset kusioner yang sudah terjawab sebagai Berikut :

Tabel 1 Usia Responden

Usia	Jumlah Reponden	Presentasi
19-25 tahun	24	77,4%
26-30 tahun	5	16,1%
>31 tahun	2	6,5%
Jumlah	31	100%

Sumber : Kusioner

Pada tabel diatas kita melihat analisis dari hasil riset Kusioner dari 3 kelompok dalam usia responden,ada 24 orang dalam usia antara 19-25 tahun, Pada usia sekitaran 26-30 responden usia memiliki 5,Dan responden pada usia lebih dari 30 Tahun keatas memiliki 2 orang.Maka mayoritas usia responden yang telah mengisi Kuisioner pada Tingkat usia 19-25 tahun dengan presentase 77,4%.

Tabel 2 Dengan Pemberian Insentif bisa meningkatkan Produktivitas Karyawan pada Perusahaan

Penilaian Karyawan	Jumlah Reponden/Karyawan	Presentasi
Sangat Setuju	21	67,7%
Setuju	10	32,3%
Tidak Setuju	0	-
Jumlah	31	100%

Sumber : Kusioner

Pada tabel diatas menunjukan hasil kusioner pengaruhnya pemberian insentif pada karyawan agar bisa meningkatkan produktivitas mereka dengan

Mayoritas sangat setuju memiliki 21 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 67,7%. Hasil setuju memiliki 10 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 32,3%. Dan bisa dilihat dimana hasil tingkat presentase terbanyak dengan pemberian insentif kepada karyawan sangat berpengaruh untuk menghasilkan produktivitas pada Perusahaan, Dari hasil Kusioner tersebut.

Tabel 3 Karyawan Tidak Mendapatkan Insentif Yang Memuaskan pada Perusahaan

Penilaian Karyawan	Jumlah Reponden/Karyawan	Presentasi
Semangat	17	54,8%
Tidak Semangat	14	45,2%
Jumlah	31	100%

Sumber : Kusioner

Pada tabel diatas menunjukan hasil kusioner tentang karyawan tidak mendapatkan insentif yang memuaskan .

Mayoritas karyawan yang mengisi biasa saja memiliki 17 responden karyawan dan hasil dari presentase sebesar 54,8%. Hasil dari yang mengisi kinerja menurun memiliki 14 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 45,2%. Dan bisa dilihat dari presentase tersebut bahwa pemberian insentif yang tidak memuaskan sangat berpengaruh bagi karyawan dan juga perusahaan.

Tabel 4 Kelayakan Insentif Terhadap Waktu dan Tenaga Kerja Bagi Karyawan Di Perusahaan

Penilaian Karyawan	Jumlah Reponden/Karyawan	Presentasi
Sangat Setuju	17	54,8%
Setuju	13	41,9%
Tidak Setuju	1	3,2%
Jumlah	31	100%

Sumber : Kusioner

Pada tabel diatas menunjukan dari kelayakan insentif yang diberikan oleh karyawan sesuai dengan waktu dan tenaga kerja yang sudah dikorbankan oleh karyawan mereka, mak dalam hasil riset tersebut sudah terjawab oleh beberapa responden, Hasil dari yang mengisi sangat setuju memiliki jumlah 17 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 54,8 %. Hasil dari mengisi respon setuju memiliki 13 responden dengan selisih 4 responden karyawan pada pemilihan sangat setuju dengan presentasi sebesar 41,9%. Dari hasil tersebut bisa dilihat

insentif yang diberikan oleh perusahaan cukup memuaskan kepada karyawan yang mengorbankan waktu & tenaga kinerja mereka.

Tabel 5 Pembayaran Insentif Yang Tidak Sesuai Kepada Karyawan di Perusahaan

Penilaian Karyawan	Jumlah Reponden/Karyawan	Presentasi
Sangat puas	0	-
Tidak Puas	6	19,5%
Sangat tidak Puas	25	80,5%
Jumlah	31	100%

Sumber : Kusioner

Pada tabel diatas menunjukkan hasil kuesioner tentang pembayaran insentif yang tidak sesuai kepada karyawan.

Mayoritas karyawan yang mengisi sangat tidak puas memiliki 25 responden karyawan dan hasil dari presentase sebesar 38,7 %. Hasil dari yang mengisi Tidak Puas memiliki 6 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 19,5 %. Dan yang mengisi sangat tidak puas memiliki 25 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 80,5 %. Bisa dilihat dari persentase respon karyawan tersebut bahwa pembayaran insentif yang tidak sesuai kepada karyawan sangat berpengaruh, karena tenaga kerja yang karyawan berikan kepada perusahaan tidak mendapatkan pembayaran insentif yang sesuai.

Tabel 6 Seberapa Efektif Program Insentif Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan Di Perusahaan

Penilaian Karyawan	Jumlah Reponden/Karyawan	Presentasi
Sangat Efektif	25	80,60%
Efektif	6	21,40%
Tidak Efektif	-	-
Jumlah	31	100%

Sumber : Kusioner

Pada tabel diatas menunjukkan hasil kuesioner tentang seberapa efektif program insentif dalam meningkatkan kinerja karyawan.

Mayoritas karyawan yang mengisi sangat efektif memiliki 25 responden karyawan dan hasil dari presentase sebesar 80,6%%. Hasil dari yang mengisi efektif memiliki 7 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 21,4%. Dan yang mengisi tidak efektif memiliki 0 responden karyawan dan hasil presentase sebesar 0%. Bisa dilihat dari persentase respon karyawan tersebut seberapa efektif program insentif dalam meningkatkan kinerja karyawan. Program insentif yang diberikan oleh perusahaan sangat efektif karena karyawan

yang diberikan insentif merasa kinerja yang dirinya berikan kepada perusahaan mendapatkan reward yang sesuai dengan kinerja yang mereka berikan.

Uji Instrumen Penelitian

1. Uji Validasi

Uji validitas ini digunakan untuk mengukur validnya suatu instrument. Sugiyono (2009:137) menyatakan bahwa suatu hasil penelitian dikatakan valid jika terdapat kesamaan pada data yang terkumpul dengan data sesungguhnya yang terjadi pada obyek yang diteliti. Uji Validitas ini dibantu dengan SPSS. Berikut adalah hasil uji validasi dapat dilihat sebagai berikut :

Tabel 7

Uji Validasi Pertanyaan Terhadap Pengaruh Kompensasi Terhadap Kinerja

(X) No Item Pengaruh Insentif	(R) Hitung	(R) Tabel	Siknifikansi	Keterangan
X1	.926	0.348	.000	Valid
X2	.934		.000	Valid
X3	.577		.001	Valid
(Y) No Item Kinerja Karyawan	(R) Hitung		Siknifikansi	Keterangan
Y1	.879		.000	Valid
Y2	.743		.000	Valid

Sumber : *Data Olahan SPSS Penelitian, 2024*

Pada tabel diatas menunjukkan hasil dari uji validitas terhadap pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan. Bisa dilihat bahwa pada tabel diatas nilai X1, X2, X3, Y1, dan Y2 memenuhi kriteria, dimana X1, X2, X3, Y1 dan Y2 tersebut mempunyai nilai korelasi diatas 0,348 maka pertanyaan mengenai pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan diperusahaan dinyatakan valid dan dapat digunakan dalam melakukan penelitian dengan nilai korelasi lebih besar dari 0,348.

Tabel 8

Uji rentabilitas untuk mengukur konsistensi variable penelitian. Suatu variable dikatakan reliable (handal) jika jawaban responden terhadap pertanyaan konsisten atau stabil dari waktu ke waktu.

Uji reliabilitas yang paling umum digunakan adalah koefisien Cronbach's Alpha. Uji reliabilitas yang baik disarankan memiliki nilai cronbach's alpha lebih atau sama dengan 0,6. Keandalan instrument dapat dilihat dari nilai Cronbach's alpha, untuk nilai 0,9 memiliki keandalan sangat baik (Taherdoost, 2018).

Tabel 8

Uji Validitasi variabel Terhadap Pengaruh Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan Di Perusahaan

Variabel	Jumlah Responden	Cronbach's Alpha	No of item
1. Pengaruh Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan	31	.878	5

Sumber : Data Olahan SPSS Penelitian, 2024

Pada tabel diatas adalah uji reliabilitas untuk kuesioner pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan di perusahaan menunjukkan hasil yang baik pada 1 jumlah sampel yang berisi 31 responden. Kuesioner Pengaruh Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan diperusahaan dapat dikatakan valid dengan nilai keandalan sedang, artinya kuesioner mampu memberikan hasil yang cukup stabil. Uji reliabilitas untuk kuesioner Pengaruh Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan dilakukan diperusahaan dengan 1 jumlah sampel yang berisi 31 responden dan mendapatkan hasil nilai cronbach's alpha sebesar 0,878.

Pada tabel diatas menunjukkan hasil uji reliabilitas untuk kuesioner pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan menunjukkan hasil yang baik pada jumlah responden 31. Kuesioner ini juga memiliki nilai keandalan yang sedang, artinya cukup stabil dalam mengumpulkan data.

KESIMPULAN

Kesimpulan yang didapat dari hasil uji validitas dan reabilitas , dapat disimpulkan bahwa jumlah responden yang digunakan untuk pengujian validitas dan rentabilitas pada koesioner akan menentukan hasil dari uji validitas dan rentabilitas. Berdasarkan tabel diatas adalah hasil uji kuesioner yang telah dilakukan dengan menggunakan 31 responden sebagai subjek. Dilakukannya uji validitas dan uji reliabilitas didapatkan hasil bahwa pada uji coba validitas pada pertanyaan-pertanyaan variabel Pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan diperusahaan mendapatkan hasil dari X1, X2, X3,X1 dan X2 yang valid. Pada uji reliabilitas variabel pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan diperusahaan mendapatkan hasil reliabel atau konsisten karena hasil dari uji reliabilitas pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan diperusahaan mendapatkan hasil 0,878 yang artinya daftar pertanyaan tersebut dinyatakan valid dan konsisten. Hasil uji coba validitas dan reliabilitas instrumen telah membuktikan bahwa instrumen penelitian mengenai pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan diperusahaan yang memenuhi kriteria untuk digunakan dalam mengukur pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan di perusahaan.

DAFTAR PUSTAKA

(Nugraha Alvi, Sri D, Tjahjawati, Surjani 2017) Pengaruh Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan

(Regina Amanda, 2016) Pengaruh Pengawasan Terhadap Kinerja Karyawan Melalui Disiplin Kerja Sebagai Variabel Intervening di PT Astra International Tbk Waru

(Ria E, Program R, Stie S, Bandung T 2019) *PENGARUH KOMITMEN, STRES KERJA DAN KOMPENSASI TERHADAP KINERJA KARYAWAN OUTSOURCING KPR BCA SOEKARNO HATTA*

(Yoyo & Sutisna, 2024) Pengaruh Lingkungan Kerja, Beban Kerja, dan Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan Magang di BCA BSD (Studi Kasus: Wisma BCA BSD)

Pengaruh Insentif Terhadap Kinerja Karyawan Pada Perusahaan

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

19%

INTERNET SOURCES

13%

PUBLICATIONS

9%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	bussman.gapenas-publisher.org Internet Source	2%
2	repository.unbari.ac.id Internet Source	2%
3	jurnal.untan.ac.id Internet Source	2%
4	Yohanes Nababan, Shabrina Erisa Chamhadani, Citra Prayogi, Aanisah Rifdah Nurrahmah, Jessica Armelia, Natalia Desy Anggraeni. "Analisis Pengaruh Penggunaan Ejaan Yang Disempurnakan (EYD Edisi V) dalam Penulisan Laporan Praktikum Prosman Menggunakan SPSS", Jurnal Bahasa Daerah Indonesia, 2024 Publication	2%
5	jurnalmahasiswa.unesa.ac.id Internet Source	1%
6	repository.unib.ac.id Internet Source	1%

7	Submitted to Tarumanagara University Student Paper	1 %
8	jurnal.stikes-ibnusina.ac.id Internet Source	1 %
9	Fitri Umayasari, Eddy Suwasono, Sumarji Sumarji. "Pengaruh Kualitas Kehidupan Kerja, Kepuasan Kerja Dan Komitmen Organisasional Terhadap Kinerja Karyawan (Studi Kasus pada Polisi Sektor Mojoroto Kediri)", <i>Otonomi</i> , 2022 Publication	1 %
10	journal.unimar-amni.ac.id Internet Source	1 %
11	Submitted to Syntax Corporation Student Paper	1 %
12	ecampus.iainbatusangkar.ac.id Internet Source	1 %
13	Moh. Naufal Fanani, Mirza Dwinanda Ilmawan, Aditya Narendra Wardhana. "Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kinerja Karyawan Pada Universitas Internasional Semen Indonesia (UISI)", <i>MANAJERIAL</i> , 2020 Publication	1 %
14	docobook.com Internet Source	1 %

ojs.unik-kediri.ac.id

15	Internet Source	1 %
16	repository.unibos.ac.id Internet Source	1 %
17	Submitted to Universitas Negeri Jakarta Student Paper	1 %
18	Submitted to Universitas Tadulako Student Paper	1 %
19	repository.usu.ac.id Internet Source	<1 %
20	www.ejournal.joninstitute.org Internet Source	<1 %
21	Juniwati Juniwati. "Pengaruh Perceived Ease of Use, Enjoyment dan Trust Terhadap Repurchase Intention dengan Customer Satisfaction Sebagai Intervening pada Belanja Online (Studi Pada Mahasiswa Universitas Tanjungpura Pontianak)", Jurnal Ekonomi Bisnis dan Kewirausahaan, 2015 Publication	<1 %
22	etd.umy.ac.id Internet Source	<1 %
23	repositorio.upao.edu.pe Internet Source	<1 %
24	dokumen.tips Internet Source	

<1 %

25

ejournal.stipjakarta.ac.id

Internet Source

<1 %

26

as-lounge.blogspot.com

Internet Source

<1 %

27

jurnal.itbsemarang.ac.id

Internet Source

<1 %

28

Irwan Suaeb. "PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PT ADIRA DINAMIKA MULTI FINANCE TBK", Journal Ekonomi Manajemen dan Akuntansi STIE Wira Bhakti Makassar Internasional, 2020

Publication

<1 %

29

zadoco.site

Internet Source

<1 %

30

Jihan Natassa Jihan, Ahmad Satria Efendi, Feby Ihsan Ayu. "Hubungan Kompensasi terhadap Kinerja Karyawan Tenaga Kerja Kontrak di Rumah Sakit Bhayangkara Pekanbaru Tahun 2019", Jurnal Kesehatan Komunitas, 2020

Publication

<1 %

31

digilib.uin-suka.ac.id

Internet Source

<1 %

32

usermanual.wiki

Internet Source

<1 %

33

Deagita Winda Palit, Silvy L. Mandey, Woran Djemly. "PENGARUH ADVERTISING, PERSONAL SELLING DAN SALES PROMOTION TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA PRODUK KOSMETIK Y.O.U DI MATAHARI DEPT. STORE MANADO TOWN SQUARE", Jurnal EMBA : Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi, 2023

Publication

<1 %

34

Aria Mulyapradana, Tri Rosewati, Farikhul Muafiq. "Pengaruh Pemberian Kompensasi terhadap Kinerja Karyawan Hotel Dafam Kota Pekalongan", Widya Cipta: Jurnal Sekretari dan Manajemen, 2020

Publication

<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Pengaruh Insentif Terhadap Kinerja Karyawan Pada Perusahaan

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

GENERAL COMMENTS

/0

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9
